



TOLEDO

Revista semanal de Arte.

PRO TOLEDO

..... y el Toledo grande, incomparable, tiene su prensa.

Cuya prensa labora.

La componen modestos periodistas, pero buenos toledanos, y esto es lo importante cuando se trata de defender Toledo, a su pueblo.

Por él se afanan.

Por él luchamos.

Y para los genios toledanos tenemos el recuerdo que merecen. No ignoramos lo que fueron. Sabemos lo que hemos de hacer.

Existimos pues.....

IDEAS

¡Cervantes!

¡Toledo!

Palabras respetuosas que no pueden pronunciarse separadamente.

El glorioso autor de la obra maestra, única, *El Ingenioso Hidalgo Don Quijote de la Mancha*, si no es toledano, debemos considerarle como tal.

Aquí inspiró su arte incomparable, aquí soñó y creó sus personajes, esos personajes fantásticos que fueron, que son la vida de nuestra Patria.

El Mesón de la Sangre, cuya reliquia venerable merece el respeto que no le tenemos, fué su albergue humilde. Fué la casa del genio, del coloso de la raza.

Cervantes ha sido, sin disputa, uno, quizás el que más, de los que han laborado más intensamente por la Patria.

Cervantes, honrando al Toledo glorioso con su predilección, fué un buen toledano, y como tal debemos conceptuarle.

Y al acercarse la fecha de su centenario, estamos obligados, ineludiblemente, a celebrarle con la importancia que requiere, y que Toledo tiene ante el mundo en este asunto.

De la junta nombrada a este objeto, compuesta por dignísimas personalidades, todos respetables amigos nuestros, esperamos una buena labor.

No obstante, sin menoscabo para ella, para la que tenemos nuestra mayor con-

sideración, creemos estamos todos obligados a aportar ideas, iniciativas; nuestra ayuda moral y material.

Somos todos los que debemos trabajar por honrar la memoria del gran toledano.

Y nosotros, con este pensamiento, exponemos nuestra idea.

Desechamos otras muchas de gran importancia, entre ellas, la adquisición de la Posada de la Sangre, para reformarla y convertirla en un museo y biblioteca del Príncipe de la lengua castellana, porque no ignoramos nos falta el elemento preciso: pesetas.

Pensamos en algo más fácil y con ello nos dirigimos a toda la prensa toledana, nuestros buenos camaradas, que en cuantas ocasiones se trató de demostrar que son toledanos, lo hicieron pronto y francamente.

Y en ésta, que requiere más su activa y valiosa cooperación, en cuyo acto la prensa de Toledo no puede permanecer callada, porque el mundo nos calificaría mal; debemos aportar nuestra labor, debemos hacer algo.

Y ese algo le tenemos pensado, le hemos estudiado detenidamente; está pues, en espera de la aprobación de todos vosotros, queridos compañeros, para empezar las primeras gestiones.

Consiste en celebrar una fiesta literaria, para ella no dudamos obtener premios de la Diputación Provincial, del Ayuntamiento, de la Academia, de la Fábrica de Armas, del Cardenal, del Gobernador, del

Cabildo, del Seminario, de los Casinos y de algunas personalidades más.

Cada uno propondría un tema para su premio.

Sería cosa modesta—que es lo que nosotros podemos hacer—pero sería algo. Más que nada.

Esperamos que todos los colegas locales se ocupen de esto, y estén dispuestos a prestar su ayuda para realizarla.

Confiados en vuestro amor al Toledo y admiración a Cervantes, no dudamos ser escuchados por todos.

En el Manicomio.

Para los enfermos del Hospital Provincial de Dementes, se celebró en aquella casa, el pasado miércoles, un Concierto Musical.

Fué una fiesta interesante, grata.

Es una idea simpática, beneficiosa.

La bella emoción de la música en aquellos cerebros perturbados, en aquellos espíritus adormecidos, débiles, obcecados, ha de ser un alivio, siquiera un goce de momento, una nueva impresión.

Es un ensayo que el Director del Manicomio, el ilustre alienista D. Fernando Sánchez, ha realizado y por el que le felicitamos sinceramente, así como también a todo el personal a sus órdenes y a los artistas que le interpretaron.